

Paula Fernández pide al Gobierno que escuche a las familias de El Pedregal y mantenga el colegio abierto

La diputada reafirma el apoyo del PRC a la reivindicación del AMPA que hoy ha registrado en el Parlamento más de 13.300 firmas en defensa del centro

Santander, 12 de junio de 2025

La vicesecretaria de Organización y diputada del PRC, Paula Fernández, ha pedido hoy a la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, y al consejero de Educación, Sergio Silva, que escuchen a los padres y madres del alumnado del colegio público El Pedregal (Castro Urdiales) y mantengan el centro abierto.

Fernández ha realizado esta petición después de acompañar a una representación de las familias, que hoy ha acudido al Parlamento de Cantabria para registrar más de 13.300 firmas en defensa de la continuidad del colegio, cuyo cierre fue anunciado en marzo por el Ejecutivo autonómico.

Acompañada por la también diputada y portavoz en materia de Educación, Teresa Noceda, la vicesecretaria regionalista ha recordado que el PRC ha dicho no al cierre de El Pedregal “desde el minuto 1” y ha destacado que cuando su partido gestionó la Consejería de Educación, en la pasada legislatura, “no se cerró ni un solo colegio en Cantabria”.

Asimismo, ha argumentado que en la Comunidad Autónoma existen cuatro colegios con una ratio de alumnos inferior a la del castreño y todos ellos se mantienen abiertos, por lo que ha vuelto a pedir al Gobierno que reconsidere el cierre anunciado y tenga en cuenta que El Pedregal es “modelo en inclusión”.

“Vamos a seguir defendiendo al Pedregal y que no se cierren colegios ni públicos, ni privados en esta Comunidad Autónoma”, ha concluido.